
	   	   	   	   BERICHTERSTATTUNG	  

	  

	   	   SITZUNG	  	  IVV	  PRÄSIDIUM	  IN	  IRREL	  (Deutschland)	  	  

	   	   	   	   8.	  September	  2012	  

	  

Anwesend	  :	  Giuseppe	  COLANTONIO,	  	  Graham	  FAWCETT,	  Walter	  MOTZ,	  Raymond	  CLAUDE	  	  

	  

1. 	  Willkommensgrüße	  vom	  IVV	  Präsidenten	  Giuseppe	  Colantonio	  

Er	   beglückwünscht	   Gerard	   WOHL,	   Uwe	   Kneibert	   und	   Raymond	   CLAUDE	   für	   die	  
ausgezeichnete	  Organisation	  der	  ersten	  Europiade	  in	  Echternach/Irrel.	  Dies	  beweist,	  dass	  
die	   Schaffung	   der	   kontinentalen	   Verbänden	   ein	   wichtiger	   Schritt	   in	   der	  
Weiterentwicklung	   des	   IVV	   ist.	   Die	   zweite	   Europiade	   wird	   in	   Marostica	   (Italien)	   2014	  
organisiert	  und	  wird	  ebenfalls	  ein	  großer	  Erfolg	  werden.	  

Giuseppe	   Colantonio	   bedankt	   sich	   ebenfalls	   bei	   Graham	   Fawcett	   für	   die	   erfolgreiche	  
Entwicklung	   des	   neuen	   World	   Report	   und	   für	   seine	   erfolgreichen	   Bemühungen	   zur	  
Schaffung	   der	   Konföderation	   AMERICAS.	   Sein	   Dank	   geht	   ebenfalls	   an	   Tanja	  Müller	   die	  
den	  IVV	  Flyer	  entwickelt	  hat.	  

2. Stellungnahme	   des	   IVV	   Präsidiums	   zur	   Organisation	   und	   Koordination	   der	   IVV	  
Konföderationen	  (siehe	  Anhang)	  

Das	   Dokument	   zur	   Stellungnahme	   des	   IVV	   Präsidiums	   wurde	   von	   Raymond	   Claude	  
ausgearbeitet	  und	  vorgestellt.	  Dazu	  wurden	  folgende	  Bemerkungen	  gemacht	  :	  

-‐ Die	   Promotion	   des	   IVV	  weltweit	  muss	   eine	   der	  Hauptaufgaben	   des	   IVV	   Präsidiums	  
bleiben	   auf	   eigene	   Initiative	   oder	   bei	   Anfrage	   eines	   kontinentalen	   Verbandes	   in	  
Zusammenarbeit	   mit	   demselben.	   Dann	   können	   eventuelle	   Reisekosten,	   nach	  
Einreichen	  eines	  Projektes	  der	  IVV	  Promotion	  in	  einem	  bestimmten	  Lande,	  vom	  IVV	  
Präsidium	  übernommen	  werden,	  entsprechend	  den	  finanziellen	  Möglichkeiten.	  Auch	  
soll	   mit	   Tourismusunternehmern	   und	   anderen	   internationalen	   Organisationen	  
Kontakt	  aufgenommen	  werden.	  Eine	  der	  ersten	  Aktionen	  wird	  die	  Verschickung	  eines	  
Vorstellungsemails	  des	  IVV	  durch	  TAFISA	  an	  deren	  mehr	  oder	  weniger	  150	  nationalen	  
und	   internationalen	  Mitgliedsverbände	  mit	  einem	  Fragebogen	   sein,	  ob	   sie	  an	  einer	  
Zusammenarbeit	  mit	   uns	   interessiert	   sind.	  Dies	  wird	   erfolgen,	   sobald	   die	   neue	   IVV	  
Internetseite	  fertig	  sein	  wird.	  



-‐ Die	   Regeln	   der	   Zusammenarbeit	   zwischen	   IVV	   Präsidium	   und	   den	   kontinentalen	  
Verbänden	  müssen	  klarer	  definiert	  werden,	  um	  die	  Statuten	  und	  Interessen	  des	  IVV	  
besser	   bewahren	   zu	   können.	   Dies	   wird	   in	   der	   nächsten	   Sitzung	   des	  
geschäftsführenden	  	  IVV	  Präsidiums	  geschehen	  und	  dann	  dem	  IVV	  Gesamtpräsidium	  
zur	   Begutachtung	   unterbreitet	   werden.	   Im	   Prinzip	   ist	   eine	   Sitzung	   des	   IVV	  
Gesamtpräsidiums	  pro	  Jahr	  vorgesehen.	  

	   Das	  IVV	  Präsidium	  beschließt,	  das	  Dokument	  	  der	  Stellungnahme	  des	  IVV	  Präsidiums	  
	   an	  die	  Mitgliedsverbände	  per	  Email	  zu	  verschicken	  

3. 	  Kommunikation	  
	  
Die	  Änderungen	  bei	  der	  Kommunikation	  werden	  gut	  angenommen,	  lt.	  Antworten	  auf	  
die	  World	  Report	  Umfrage.	  Jede	  Ausgabe	  des	  World	  Reports	  nimmt	  in	  etwa	  fünf	  bis	  
sechs	  Wochen	   in	   Anspruch.	   Das	   Experiment,	   den	  World	   Report	   durch	  Weblink	   zu	  
verteilen,	  funktionierte	  nur	  teilweise.	  Wir	  arbeiten	  weiter	  an	  anderen	  Lösungen.	  Die	  
„Just	  one	  Minute“	  wurde	  gut	  angenommen.	  Die	  Arbeit	  an	  der	  neuen	  IVV	  Website	  ist	  
fast	  beendet,	  wir	  haben	  es	  wahrscheinlich	  zum	  Kongress	  in	  China	  fertig.	  Im	  nächsten	  
Jahr	  wird	  ein	  Diskussionsforum	  hinzugefügt.	  Eine	  IVV	  Facebook	  Seite	  wird	  auch	  bald	  
verfügbar	  sein.	   Ich	  danke	  unserer	  Sekretärin	  Tanja	  Müller	  für	   ihre	  Assistenz	  bei	  den	  
Übersetzungen	  von	  Englisch	  in	  Deutsch	  und	  umgekehrt.	  	  
	  

4. Finanzen:	  

Walter	  Motz	  übergibt	  eine	  Aufstellung	  der	  Konten	  mit	  Stichtag	  01.09.2012.	  Daraus	  geht	  
hervor,	   dass	   das	   Guthaben	  weniger	   wird,	   was	   aber	   normal	   ist,	   da	   die	   überwiegenden	  
Einnahmen	   in	   der	   ersten	   Jahreshälfte	   eingehen.	   Auch	   ist	   schon	   ein	   Großteil	   der	  
Flugkosten	  nach	  China	  bezahlt	  worden.	  Am	  01.01.12	  war	  das	  Guthaben	  um	  ca.	  30.000	  €	  
geringer.	   Einige	   Mitgliedsverbände	   haben	   offenbar	   finanzielle	   Probleme.	   Es	   sind	   noch	  
viele	  Mitgliedsbeiträge	   zu	   zahlen.	  Walter	  Motz	   erklärt,	   dass	   kein	   Stimmrecht	   in	   China	  
besteht,	  wenn	  der	  Mitgliedsbeitrag	  nicht	  gezahlt	   ist.	  Mit	  Hilfe	  von	  Tanja	  Müller	  werden	  
die	  offenen	  Rechnungen	  angemahnt.	   IVV	  Asien	  und	  auch	  der	   türkische	  Verband	  haben	  
einen	  Vertrag	  bekommen,	  der	   finanzielle	  Unterstützung	  (befristetes	  Darlehen)	  zum	  Ziel	  
hat.	  Von	  beiden	  Organisationen	  ist	  der	  Vertrag	  bisher	  nicht	  unterzeichnet	  worden.	  

Der	  IVV	  unterhält	  zur	  Zeit	  Konten	  bei	  der	  Postbank	  und	  der	  Sparda	  Bank	  in	  Hamburg.	  Das	  
Konto	   bei	   der	   Sparda	   Bank	   in	   Hamburg	  wird	   kaum	   noch	   genutzt	   und	   hat	   seit	   kurzem	  
Kontoführungsgebühren.	   Walter	   Motz	   regt	   an,	   dass	   die	   Konten	   bei	   der	   Sparda	   Bank	  
Hamburg	  gekündigt	  werden.	  Das	  geschäftsführende	  IVV	  Präsidium	  stimmt	  dem	  zu.	  

Es	   wird	   beschlossen	   auf	   Tagegelder	   zu	   verzichten.	   Dafür	   werden	   die	  
Übernachtungskosten	  der	  Partner	  von	  der	  IVV	  Kasse	  übernommen.	  

	  



	  

	  

5. IVV	  Kongress	  in	  China.	  

Ankunft	  für	  den	  IVV	  Kongress	  in	  China:	  
	  
Montag,	  den	  15.	  Oktober:	  Giuseppe	  Colantonio	  

Dienstag,	  den	  16.	  Oktober:	  Walter	  Motz,	  Graham	  Fawcett,	  Raymond	  Claude	  

Abfahrt:	  

Montag,	  	  den	  22.	  Oktober:	  die	  vier	  Mitglieder	  des	  geschäftsführenden	  Präsidiums	  

Leitung	  des	  IVV	  Kongresses:	  

Giuseppe	  Colantonio	  wird	  die	  Einführungsrede	  halten,	  Graham	  Fawcett	  wird	  die	  Einführung	  
und	  Diskussion	  über	  die	  allgemeinen	  Punkte	  der	  Tagesordnung	  leiten	  und	  Uwe	  Kneibert	  die	  
Punkte	  betreffend	  die	  Wahlen	  und	  eingetragenen	  Anträge.	  	  

	  

Raymond	  Claude	  

Secretary	  


